



Regierungsratsbeschluss vom 21. März 2017

Basler Sozialpreis für die Wirtschaft 2017: Rechenschaftsbericht 2016 und Vorschlag für Preisträger 2017

P170413

1. Der Regierungsrat wählt das Restaurant blindekuh Basel zur Trägerin des Basler Sozialpreises für die Wirtschaft 2017.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Rechenschaftsbericht 2016.

Begründung

Der Basler Sozialpreis für die Wirtschaft 2017 geht an das Restaurant blindekuh Basel. Damit wird ein einzigartiges Unternehmen gewürdigt, das einerseits den sehbehinderten Mitarbeitenden die Möglichkeit gibt, am Erwerbsleben teilzunehmen und andererseits die sehende Bevölkerung für das Thema sensibilisiert. Der Preis wird am 3. Mai 2017 vom Vorsteher des Departements für Wirtschaft, Soziales und Umwelt im Rahmen einer Lunchveranstaltung überreicht. Die Jury konnte aus neun guten Bewerbungen die Preisträgerin 2017 bestimmen. Der Basler Sozialpreis für die Wirtschaft geht an Unternehmen im Kanton Basel-Stadt, die sich durch beeindruckende Leistungen bei der Integration von leistungseingeschränkten Personen in den Arbeitsmarkt auszeichnen. Er ist mit 10'000 Franken dotiert.

